

Le Module Vidéo de ENPC-EDISER évolue

Commercialisé par ENPC-EDISER, le Module Vidéo filme la leçon de conduite depuis l'intérieur du véhicule-école grâce à une caméra fixée sur le pare-brise. Cet outil pédagogique permet aussi de détecter des éléments de conduite comme l'utilisation ou l'oubli des clignotants, le dépassement de la vitesse autorisée, les accélérations, mais aussi les freinages ou encore



le nombre de kilomètres parcourus, afin de proposer des statistiques et autres analyses de la conduite de l'élève. Il est également possible de revoir une ou plusieurs séquences pour faire prendre conscience à l'élève de ses éventuelles erreurs. Toutes les données sont disponibles dans le portail pédagogique CENTER et l'appli SUIVI MOBILE de l'enseignant, ainsi que dans l'application LIVRET MOBILE de l'élève. En cette fin d'année 2020, le Module Vidéo s'enrichit de nouvelles fonctionnalités. Ainsi, on peut désormais saisir manuellement des incidents pendant la leçon de conduite. Et lors des replay, des questions liées aux situations

rencontrées sont proposées à l'élève. Enfin, la caméra de Module Vidéo est désormais compatible avec tous les modèles de véhicules. ■

